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Правовой режим инвестиционной деятельности отдельных территорий в рамках регионального развития 
В настоящей статье автор обосновывает, что в рамках регионального развития создаются территории со 

специальным правовым режимом предпринимательской, инвестиционной и иной деятельности. Такие терри-
тории представляют собой инструменты государственного регулирования экономики, которые способствуют 
выравниванию социально-экономического развития субъектов Российской Федерации. 
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The Legal Regime of Investment Activities of Some Territories within the Framework of Regional Development
In this article, the author justifies that within the framework of regional development, territories with special legal 

regime of entrepreneurial, investment and other activities are created. Such territories are instruments of state regulation 
of the economy, which contribute to the leveling of the socio-economic development of the constituent entities of the 
Russian Federation.
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